

スマイル



2025年6月
大津市立堅田幼稚園

通園門横に咲くアジサイも、雨を待ち望んでいるようです。園庭で砂や泥、水や泡に触れて感触を味わって楽しんでいる子どもたちにとって、梅雨入りしてすぐの中休みはとても嬉しいです。

今年度は、「生き生きと遊ぶ子どもを育む保育」を園内研修のテーマに掲げ、日々教職員が子どもたちの姿を共有し振り返りながら保育しています。子どもたち一人一人の「好きなこと」をいっぱい見つけて「やってみる（繰り返す・試す）」姿や気付いたことや感動を「表現する」力を大切に育てていきたいと思います。

～選択保育参加で一緒に遊びました～

4・5歳児の保護者に年間の設定の日から1日選んで、園に来ていただき、子どもたちと一緒に遊びを楽しんでいただく選択保育参加をしています。6月は砂・泥遊びにおうちの方も参加してくださいました。



おうちの方も汚れても大丈夫な服装やサンダルで来ていただき、「ここ掘って!」「水入れて!」と子どもたちの要望に応じてくださったり、「裸足になった方が気持ちイイで～」と誘われて裸足になったり…次第におうちの方々も「ここつなげる?」「あれもしてみようよ」とやってみたい気持ちが膨らんで楽しんでくださっているという姿が見られました!(^^)!

子どもたちと同じようにスコップで掘ったり、すり鉢やすりこぎなど普段なかなか使わない道具を使って遊ぶことで、子どもたちが全身や手先を使っていることや、「ここをもっと深くしたい」「つなげたい」「こんなジュースをつくりたい」とそれぞれ目的をもったり、考えたり試したりしているのだなあと感じてくださっていました。



大きな公園には砂場がなくて…家では躊躇してしまって…と幼稚園ならではの経験をしているな…

道具の取り合いになったけれど、譲ったりジャンケンしたり、自分たちでどうにかしようと考えられるのだな…

5歳児は去年と違って、私とだけでなく友達と一緒に楽しんだり力を合わせたりして遊んでいる姿に成長を感じた…など、遊びの中で子どもたちの経験や成長に気付いていただくよい機会となりました。

～幼稚園では直接体験を大切にしています～



4・5歳児と一緒に畑にサツマイモの苗を植えました。昨年の経験から秋には収穫して焼き芋をすることを楽しみにしています。

3歳児はよく見える保育室前で袋栽培にして先生と一緒に苗を植えて、じょうろで「大きくなあれ」と水をあげることが楽しい様子でした。



カブトムシの幼虫



オタマジャクシ



昨年、ほっぺるランドさんからいただいたカブトムシの幼虫が土の中から出てきて「なんで出てきてるの?」「サナギになっている!」だから!?でもまだまだ大きくなるから土をかぶせてあげなくちゃ!!と気にかけています。

大きくなった青虫を見て「青虫の首に英語が書いてある!」と話していました(^▽^)/



プールにいたオタマジャクシを5歳児が先生と一緒に取りました。もう3回もとりに行って、追い込み作戦で網の使い方も上手くなりました😊

体験したことから「なんで?」「もっと知りたい!」「やってみたい!」気持ちを膨らませて小学校以降の学びの土台につなげています。

令和7年
7月号

大津市立堅田幼稚園 未就園児活動のお知らせ

こんにちは! 0~2歳児のお子さんを対象に、安心して過ごせる幼稚園で親子活動をしています。おもちゃもいっぱいありますよ。親子共に友達をつかって、楽しく過ごしましょう♪

わんぱく広場(毎週月曜日 10:00~11:30)
(2歳児対象:令和4年4月2日~令和5年4月1日生まれ)
7月 7日(月) 金魚すくい遊びをしよう

持ち物: ハンカチ・ティッシュ・水筒
上靴(親子共)・着替え



にこにこ広場(毎週火曜日 10:00~11:30)
(0~1歳児対象:令和5年4月2日生まれ~)

7月 1日(火) 7月 8日(火)

○室内で遊んだり、絵本の読み聞かせや手遊びなどを
したいして過ごします

持ち物: ハンカチ・ティッシュ・水筒
上靴(保護者のみ)・着替え